

## IRUN / La biblioteca desplazará parte del servicio de préstamo a una oficina en la plaza Agirretxe

IRUN. DV. La biblioteca municipal clama por una ampliación desde hace tiempo. Hasta ahora, se ha conformado con apañar en el espacio de la antigua villa de Ikust-Alaia todos sus servicios y los del Archivo municipal.

El perjuicio acaba siendo para el usuario por lo que el Gobierno de la ciudad ha decidido aprobar la propuesta de trasladar una parte de los servicios a una zona externa.

No hubiera tenido fundamento lógico elegir a ciegas el nuevo lugar. Se ha buscado una ubicación cercana al edificio madre y se ha encontrado en la plaza José Ramón Agirretxe, en una entreplanta que ofrece a la Biblioteca un espacio de 236 metros cuadrados a los que trasladar al menos parte de su actividad y de sus fondos.

El área de Obras Públicas presentó a la última Junta Local de Gobierno el proyecto técnico para las obras de acondicionamiento para el local de entreplanta del número 1 de la plaza José Ramón Agirretxe. El equipo de Gobierno le dio el visto bueno y sacó a concurso público los trabajos con un coste máximo de prácticamente 205.000 euros.

Según informó el delegado de Obras Públicas del Ayuntamiento, Félix Asensio, las obras consistirán en la adecuación del local mediante el acondicionamiento del sistema de electricidad y de calefacción, también la reconversión de aseos, así como el revestimiento y acabado de techos y paredes. Todo ello con el fin último de habilitar un local de 236 metros cuadrados y una capacidad de hasta para 25 personas en una sala de préstamo de libros para adultos.

### La ampliación, en 4 años

Asensio también señaló que, con esta operación, se pretende ampliar la biblioteca de algún modo, dotarla de más espacio y que para ello se ha optado esta vez por trasladar uno de sus servicios, o una parte de ellos al menos, ya que no son todos los fondos ni todo el servicio de préstamo el que emigrará a la nueva ubicación. Hablamos de libros y películas para adultos. Lo que se va a hacer es separar en dos partes el fondo de préstamos y trasladar una de ellas.

Pero esa no es la solución definitiva que debe terminar con los males de espacio que padece Ikust-Alaia. Existe un proyecto aprobado para la remodelación y ampliación del edificio de Ikust-Alaia. Un proyecto cuya ejecución le ha sido requerida desde varios frentes al Gobierno municipal, especialmente desde la oposición y concretamente desde la coalición nacionalista PNV-EA.

La respuesta siempre ha girado entorno a la complejidad de una operación que requiere expropiar suelo urbano en el centro de la ciudad y que sitúa en cifras altísimas la puesta en práctica de lo dibujado en los planos. El concejal de Desarrollo Urbano, Borja Sémper, apuntó en su día la posibilidad de consolidar aprovechamientos que permitieran financiar la obra.

Sin desvelar si la solución apunta en ése o en otro sentido, su compañero en el equipo de Gobierno Félix Asensio, sí dijo que esperamos que en la próxima legislatura la remodelación de la actual biblioteca municipal pueda ser una realidad.